

A Jorge Romero lo persiguen vínculos corruptos señalados dentro del mismo blanquiazul

La trayectoria de Jorge Romero Herrera desde que fue dirigente juvenil del Partido Acción Nacional (PAN) en la capital hasta ahora como coordinador de los diputados federales, identificado como el jefe máximo del Cártel Inmobiliario, está asociada a una palabra: Corrupción. Hábil para tejer redes políticas y de complicidades, dentro y fuera del PAN, Romero Herrera es ampliamente conocido por sus compañeros de partido y han sido ellos los que más han documentado su biografía corrupta.

https://www.dossierpolitico.com/vercolumnas.php?artid=281697&relacion=dossierpolitico&categoria=292